



立志 鍛錬 協調

令和4年1月25日号

立三中

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

Time to Spread Your Root(成長の時)

校長 今本 由美子

3学期がスタートして半月、間もなく1月が終わろうとしています。この間、オミクロン株による感染拡大は止まるところを知らず、再び多くの地域に「まん延防止等重点措置」が適用されるに至りました。本校では、ここまで何とか日々の学習活動を維持することができていますが、都内でも学級、学年閉鎖、オンライン授業や分散登校等の対応を取る地域が増えてきています。今後、急な予定の変更等があるかと思いますが、保護者、地域の皆さまには、引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

3年生は新しい年のスタートと共に、受験の動きが本格化しました。感染症対策から、受験の手続きや試験の方法等には例年とは多くの変更点があります。生徒や保護者の皆さまの不安を少しでも軽減できるよう、学校では、要綱や通知等を細かく確認しながら、教員間で情報の共有を図り、丁寧に手続きを進めています。

1年生は3学期が始まって間もなく、スキー移動教室を実施しました。大町市での実施は初めてでしたが、現地の方も驚く程の降雪量で、皆、頭やゴーグル、肩に雪を載せて、真っ白になって実習に参加していました。それでも、楽しかったと、笑顔で戻ってくる1年生には、頼もしさを感じました。2年生は、先週、スキー移動教室代替行事で、富士サファリパークを訪問しました。サファリゾーンで迫力ある野生動物を間近に見たり、ふれあいゾーンで動物と触れ合ったり、貴重な体験をすることができました。これらの行事で共通して言えることは、生徒たちが意識高く、感染症対策に取り組んでいたということです。バスでは会話を控えて静かに過ごし、食事では徹底した黙食、自由時間も節度をもって、仲間との交流を楽しんでいました。

始業式では、今年の干支である「寅年」について話をしました。干支の3番目となる寅年は、春が来て根や茎が生じて成長する時期にあたります。このような状況ではありますが、今年が生徒にとって、それぞれが根を張り、茎を伸ばして、大きく成長していける1年となることを願っています。本年もよろしくお願いいたします。



1年生 スキー移動教室にて



2年生 スキー移動教室代替行事
富士サファリパークにて